
¿Qué sería exactamente?

Sería una empresa de café que se enfocaría en crear una experiencia única para los amantes del café y los gatos. La idea es combinar un café de alta calidad con la posibilidad de interactuar y jugar con gatos adoptados que estarían disfrutando de su hogar temporal en el local.

El objetivo es dar una experiencia relajante y diferente para los clientes que buscan disfrutar de un buen café y para los gatos que están buscando un hogar permanente, además de servir café de alta calidad bueno, la empresa también tendría opciones veganas y vegetarianas para satisfacer las necesidades de todos los clientes.

Para completar la experiencia, también se venderían productos para gatos y se organizarían eventos como charlas sobre adopción de gatos y talleres para gente para el cuidado de las mascotas.

Juntaríamos Coffee & Cats con organizaciones benéficas locales de rescate de gatos para ayudar a encontrar hogares permanentes para los gatos adoptados en el local.

Esto permitirá que la empresa tenga un impacto positivo en la gente y ayude a crear conciencia sobre la importancia de la adopción de animales.

Para la máxima seguridad y comodidad de los gatos, se pondrían reglas y se capacitaría al personal con un curso en manejar y el cuidado de los gatos, también se contará con la supervisión de veterinarios de León para garantizar el bienestar de los gatos semanalmente.